

ITZBund / GWK

Dienstleister für IT-Betrieb

[30.07.2019] Im Rahmen der IT-Konsolidierung Bund wird das ITZBund den IT-Betrieb des Büros der Gemeinsamen Wissenschaftskonferenz (GWK), den Betrieb und die Betreuung des kundenseitigen Netzes sowie die Bereitstellung und Betreuung der IT-Arbeitsplätze übernehmen.

In Kürze wird der zentrale IT-Betrieb des Büros der Gemeinsamen Wissenschaftskonferenz (GWK) zum Informationstechnikzentrum Bund (ITZBund) überführt. Wolfgang Cremer, Vizedirektor des ITZBund und Inga Schäfer, Generalsekretärin der GWK, haben dazu jetzt eine Verwaltungsvereinbarung unterzeichnet. Die IT des Büros der GWK wird im Rahmen der IT-Konsolidierung Bund zum ITZBund migriert, teilt der zentrale IT-Dienstleister des Bundes mit. Nach einer Projektlaufzeit von rund einem Jahr hätten ITZBund und das Büro der GWK in der Verwaltungsvereinbarung den Regelbetrieb für die IT-Betriebskonsolidierung ausgestaltet. Das ITZBund übernehme künftig auch den Betrieb und die Betreuung des kundenseitigen Netzes sowie die Bereitstellung und Betreuung der IT-Arbeitsplätze.

(ba)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, GWK, IT-Konsolidierung, ITZBund